



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

CONCEJO MUNICIPAL DISTRITAL DE SURQUILLO SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 31 DE MAYO DEL 2018

En la Sala de Sesiones del Palacio Municipal, sito en Jr. San Miguel N° 155, Distrito de Surquillo, Provincia y Región de Lima, día 31 de mayo del 2018, se reunió el Concejo Municipal Distrital de Surquillo, presidido por el señor Alcalde José Luis Huamani Gonzales; con la asistencia de los señores Regidores Giancarlo Guido Casassa Sánchez, Luis Rojas Chirinos, Deisy Pérez Pereyra, Nelly Virginia Galarza Chávez, Víctor Guillermo Núñez Mendoza, Raúl Alberto Morales Bustamante, Sandra Liz Gutiérrez Cuba, Hernán Marino Huaney Bazán, Melania Honorata Ramírez Ramírez.

Actuó como Secretario en esta Sesión, el Sr. Jhamil Valle Cuba, Secretario General de la Corporación Edilicia, se verificó la asistencia de los miembros del Concejo Municipal a la Sesión, dándose cuenta del quórum Reglamentario para darse inicio a la Sesión Ordinaria de Concejo convocada para la fecha, de conformidad con el artículo 13° de la Ley Orgánica de Municipalidades - Ley N° 27972.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Bueno con el quorum de ley damos inicio a la siguiente Sesión.

DESPACHO: Tenemos Actas señor Presidente, se ha distribuido a los señores Regidores las Actas de Sesión Ordinaria de fechas 14 de diciembre de 2017, 27 de diciembre de 2017 y 08 de enero de 2018, de manera física audió y forma virtual para su aprobación por parte del pleno.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Los regidores tienen las actas en sus manos, vamos a pasar a la aprobación del acta del 14 de diciembre del 2017, los regidores que quieran hacer alguna observación a dicha acta?. No habiendo observaciones, pasamos a votación. Los regidores que estén de acuerdo en aprobar el Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 14 de diciembre del 2017, que se manifiesten con la señal conocida, a favor: 09, en contra: 00, abstenciones: 00; aprobado por UNANIMIDAD.

La siguiente acta es de fecha 27 de diciembre del 2017, los regidores que quieran hacer alguna observación a dicha acta?. No habiendo observaciones, pasamos a votación. Los regidores que estén de acuerdo en aprobar el Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 27 de diciembre del 2017, que se manifiesten con la señal conocida, a favor: 09, en contra: 00, abstenciones: 00; aprobado por UNANIMIDAD.

La siguiente acta es de fecha 08 de enero del 2018, los regidores que quieran hacer alguna observación a dicha acta?.

DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ: Si, acá en la página 6, en mi intervención señor Alcalde, menciono que, menciono, nunca he presidido, hago mis reclamos porque nunca en todos estos años, he presidido una comisión y acá se ha colocado: nunca he presidido una sesión de concejo, lo cual no me correspondería.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Listo, con la corrección hecha por la regidora Sandra Gutiérrez, pasamos a votación. Los regidores que estén de acuerdo en aprobar el Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 08 de enero del 2018, que se manifiesten con la señal conocida, a favor: 09, en contra: 00, abstenciones: 00; aprobado por UNANIMIDAD.

Hay algún otro despacho?, no habiendo más despacho, pasamos a la Estación de Informes y Pedidos, los regidores que quieran realizar algún informe.

ESTACIÓN DE INFORMES Y PEDIDOS:

DE LA SEÑORA REGIDORA NELLY GALARZA: Buenas tardes a todos, después de mi informe, la verdad me preocupa mucho, porque sé que el gobierno central, manda un dinero para los comedores, esto lo da en los primeros meses y después se le entrega a los comedores,



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

estamos prácticamente junio, y solamente creo que se le ha dado a un solo comedor, de un dinero que no es de nosotros, que es un dinero que viene de afuera para los comedores, por eso quisiera señor Alcalde que por favor hable con sus funcionarios, porque creo que eso es nuestra responsabilidad y es más ha habido algún comentario que parece, no podemos creer todos lo que hablan no?, hay un comentario que he escuchado ahí, digamos en personas que están relacionadas con los comedores, donde dice que la señora Ana Sato sigue recibiendo alimentos y el dinero para su comedor, sería bueno que investigaran, porque yo pienso que muchas veces son habladurías o son envidia de gente envidiosa, pero sería bueno que usted, fiscalizara eso y se abra una investigación para ver si eso es cierto y sobre todo, para que detenga a tiempo su dinero, porque esas señoras necesitan su dinero para comprar el gas, aceite y otra cosas que no se les dan, alimentos que no les dan, yo creo que les hace mucha falta, es mas hace poco fui, aprovechando en día de la madre, me acerque a algunos comedores y realmente lo que vi no justifica los cien mil soles que hubo de donación para los comedores, habrá que ver, habrá que investigar si realmente se empleó ese dinero en arreglar estos comedores, todo el dinero cien mil soles de donación. Otro informe señor Alcalde es, en cuanto a su personal que usted tiene en fiscalización, en algunas veces, en algunas oportunidades he acompañado al fiscalizador y sobre todo cuando había quejas insistentes de algunos vecinos, pero me dieron con la sorpresa de que, mientras que yo conversaba a veces con los vecinos y al haberle llamado la atención a la persona que está infringiendo, que está incomodando a sus vecinos por contaminación, entonces yo en forma distraída a veces me ponía a conversar con algunos vecinos y el fiscalizador se le acercaba a la persona que había sido denunciada y le decía que no haga caso, que no iba a prosperar ninguna, que no se le iba a poner ninguna papeleta de infracción, nada y que continúe igual, que no tenía mayor importancia y que no era motivo de sanción, lo que está haciendo, entonces he decidido ya no perder mi tiempo y no acompañar a los fiscalizadores, porque veo que no se, o hay una mala intención o de lo contrario de repente, la persona que a la estaba digamos, fiscalizando era su conocido, no voy a perder mi tiempo en adelante señor, otro informe que quería hacerle es en cuanto, yo sé que usted hace mucha labor social y tenemos una señora, que tal vez por las múltiples ocupaciones que usted tiene, tal vez no se le ha dado la importancia que debe, es una señora de la tercera edad, que hace poco falleció su hija, una chica con problemas, problemas físicos, la señora es muy ancianita, tiene más de 80 años y realmente de pena su caso, yo he ido a ver su casa y el techo se le ha caído, usted prometió que le iba a ayudar, pero el señor Tony al que usted le manda siempre, dice no puedo yo, no puedo ir mientras no me den el dinero para comprar los materiales, sino me dan el dinero para comprar, yo no puedo hacer nada, es una lista de materiales, lleve a un señor albañil y esa es la lista de materiales que me dio, y me dijo que aparte era algo de trescientos soles de honorarios, entonces yo lo que quería saber si se le va a ayudar o no se le va a ayudar a la señora, para sino digamos de repente poder hacerlo yo, no soy millonaria, de repente podría con algún familiar tener el apoyo y ayudar a la señora, lo que yo quiero saber señor Alcalde, si se va a ayudar o no se va a ayudar a esta señora, porque con la lluvia, cae la lluvia y como usted sabe que no hay techo y la pobre señora no puede con la artrosis que tiene, no puede acercarse a trapear, ni nada, el único cuartito, es un cuarto pequeño donde ella vive.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Ayudémosla juntos, yo con 150 soles y usted cubre con los 150 y le ayudamos juntos. Es una señora que ha tenido un problema, la hemos tratado de ayudar, la hemos ayudado varias veces, pero su caso es un poco complejo, porque toda su casa está bien derruida, terminada la sesión de concejo nos reunimos y vemos cómo podemos ayudarla. El otro punto que ha tratado sobre el tema de los comedores, ahí esta se aprobó en el Presupuesto Participativo, apoyar en las mejoras de estos comedores, fue incluso una iniciativa de usted y que a través de Gerencia Municipal vamos a pedir que se alcance toda la documentación de las compras, que se han hecho en la mejora de estos comedores, el resto de pedidos a Gerencia Municipal. Algún otro informe?

DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA: Alcalde tuve, buenas tardes señores, tuve la suerte de acompañarlo hace un año en la entrega de las donaciones de alimentos al Ricardo Palma en forma diaria, hoy ya estamos en la Divina, ya está también en el colegio 7031 y el día de hoy empezamos en Casas Huertas en el 7028, ya entregando casi van a ser mil raciones diarias de alimentos, esto nos debe llenar de orgullo, nos debe llenar de orgullo de con la



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

poca logística, pero con muchas ganas de trabajar con gestión, si bien es cierto la educación no depende la Municipalidad, pero estos muchachos como usted siempre dice en los discursos, que si no tienen nada aquí no entra nada acá, recibir un plato de alimento con un pan, que se han servido en la hora de recreo, donde a veces nos da temor, porque es sopa y recordamos que de chicos no nos gustaba a todos, pero son muchachos que reciben esta sopa, porque no tienen otro sustento y se quedan hasta las cuatro estudiando con muchas ganas, los profesores los ven motivados a los muchachos, ya no se duermen, ha ido bajando el ausentismo, eso me dice el profesor del Ricardo Palma, que ha bajado el ausentismo escolar, casi cero, alumnos que no llevaban el refrigerio, que no iban porque la mama no los dejaba ir, de repente o no tenían para la lonchera, eso está muy bien, yo creo que no hay que ser mezquinos, debe haber una manera de promocionar más esto, es una muy buena labor de esta gestión, este tema de dar alimentos en el colegio, ya está en el objetivo que queríamos 7028, nos falta dos puntos más que tenemos que lograr, pero con la buena voluntad de la empresa privada, con gestión y el apoyo de todos nosotros, si algún día nos toca servir, apoyar, cuente con nosotros para ser parte de esta experiencia y contarle que hoy día he recibido las visitas de las mamás del 7028 y del 7031, agradecidas con el tema, ellas mismas también está colaborando.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Si yo tengo que agradecer de verdad, que la obra más importante que hemos hecho y digo hemos hecho, porque somos un equipo de trabajo, no es las pistas que hemos hecho muchas, las mejoras pues en las áreas verdes, las mejoras de la limpieza, de la seguridad, las cámaras, para mí la mejor obra que estamos haciendo y a veces no es reconocida en el corto plazo, sino en el mediano y largo plazo, lo importante es que uno siente la satisfacción que está haciendo las cosas correctamente y quienes hemos tenido la oportunidad, dar las gracias a Dios y ya nuestros padres, y a nuestra familia y al propio esfuerzo de uno mismo y ha tenido la oportunidad de pasar por una universidad o un centro técnico o tecnológico, donde nos damos cuenta y la valoramos, que la educación es la mejor herramienta para poder salir de la pobreza, la educación es la mejor herramienta, que por la historia han tenido los pueblos que han salido del subdesarrollo y del atraso y a pesar del reconocimiento no es inmediato, es el camino correcto a seguir, hoy estamos entregando seiscientas donaciones de alimento en el Ricardo Palma, trescientas raciones de alimento en el Divina Providencia, doscientas raciones de alimentos en el Colegio N°7031 Reyna de la Familia en Villa Victoria y hoy hemos empezado con doscientas raciones de alimento en el Centro Educativo N°7028, esto está permitiendo mejorar el nivel de aprendizaje de los chicos, en el caso del Ricardo Palma, el 2016 hubo una epidemia de tbc, once chicos se enfermaron de tuberculosis, 71 inocularon el virus de la tbc, no la desarrollaron como enfermedad, pero 11 sí, y ya teníamos 82 chicos infectados con el tbc, y esto porque el Estado incremento el horario de estudios desde la una de la tarde hasta las tres y cuarenta y cinco de la tarde, muchos de estos chicos iban a estudiar con un pan con mantequilla con un té y ese alimento a la una de la tarde, doce del mediodía, estos chicos no tenían energía para poder llegar en óptimas condiciones, hasta las tres y cuarenta y cinco, como se había incrementado, aplaudo y reconozco, es un esfuerzo incrementar las horas de estudio, pero si eso no iba de la mano con un programa complementario de alimentación, definitivamente iban haber problemas, como lo hubieron en el año 2016, en el año 2017 con satisfacción hemos podido lograr tener el apoyo de la empresa privada y lograr que el Ricardo Palma, reciba trescientas raciones de alimento diarias, que han acompañado el tratamiento de estos 82 chicos, que han recibido también, su tratamiento y hoy no hay casos nuevos de tbc en el Ricardo Palma, este año se ha incrementado la ración de trescientas que se daban diariamente el año pasado, a seiscientas, y muy probablemente en julio, estamos completando que todos los colegios estatales de Surquillo, reciban una ración de alimento lo que recibo con mucha satisfacción, hace una semana atendí acá a una madre de familia que venía con unos problemas de su niño menor, pero dos de sus hijos estudian en el Ricardo Palma, el mayorcito le hizo el comentario a su mamá, que ella le comentaba su mamá era soltera, tres hijos, que de repente hoy día no tendría la plata para poder cocinar y llevarle la comida en el intermedio que algunos papas y mamás llevan al Ricardo Palma y el niño le dijo a su mamá, mamá no te preocupes, sino tienes plata, no te preocupes yo voy a tomar mi sopa en el colegio, entonces lo que estamos haciendo, trasciende cualquier tema, material desde una pista o que se yo, eso es lo más importante que todo gobernante puede hacer, poner un granito de arena, en mejorar el nivel de aprendizaje, el nivel de educación de



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

nuestra comunidad, que redunde en nuestros niños, que son el futuro de nuestra comunidad, hoy prácticamente he estado con un grupo de niños que estaban haciendo deportes en el estadio de Surquillo y que nos acompañaron a develar la imagen de nuestro capitán de la selección peruana de fútbol Guerrero, vino la prensa estuvo presente ahí y de verdad que me da mucha satisfacción lo que estamos logrando y sencillamente esto no le cuesta a la Municipalidad, estas raciones de alimento, no lo cuesta un sol a la Municipalidad, la Municipalidad si pone personas de apoyo en la distribución, pero también tenemos que agradecer a los padres de familia, que en los colegios se está organizando y apoyando con su mano de obra, a los profesores y no es sencillo repartir a seiscientos niños y en algunos colegios a trescientos y en un total estamos repartiendo mil trescientas raciones diarias, no es sencillo repartirla, pero con el apoyo de la comunidad, con el compromiso de la comunidad de algo trascendental y es de suma importancia para esta gestión venimos tres años trabajando en el programa PILAS, que no solamente es alimentación sino motivación, premiar a los chicos en el primer puesto, con una laptop, al maestro, a la maestra también con una laptop, los programas de complementación educativa o los talleres de danzas, los talleres de teatro, de ballet, los psicólogos que están apoyando en los colegios, en brindar una mejor oportunidad, tenemos muchos problemas de salud mental, que es lo que genera la violencia doméstica, lo que genera estos ciudadanos, que a veces pues, atropellan, matan gente y no se dan cuenta del daño que están ocasionando a la sociedad, no ha habido un seguimiento para ese hombre, que hoy de repente se convirtió en un homicida, por manejar en estado de ebriedad, no hubo un seguimiento cuando era niño, de psicólogos que se preocupen, no solo por su salud física, sino por su salud mental, hoy estamos apostando ya, desde hace tres años por la educación, y esto es el reconocimiento de la empresa privada, que el año pasado nos apoyó con trescientas raciones de alimento, hoy nos ofrece este mayor apoyo, porque ha visto con satisfacción que si está llegando a las personas más necesitadas, y que los chicos lo están aprovechando y que esa sopa esta permitiendo que se mejore el nivel del aprendizaje de los chicos, son mil trescientas raciones y que en el transcurso del mes de junio y julio, vamos a lograr satisfacer a todos los colegios estatales de la jurisdicción, gracias señor Casassa por mencionar este tema, que es de suma importancia, que no lo habíamos mencionado en la Sesión anterior, que ya son mil, hoy mil trescientas raciones de alimentos en estos cuatro colegios, que esperamos a fines de julio, concluir con todos los colegios de nuestro distrito. Algún otro informe?

DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA: No quería terminar, sin felicitar al equipo de, que está en el Estadio, a ese equipo que junto contigo, decidieron hacer el mural de los jugadores del Perú, como me lo comentaste, fui uno de los mas críticos, a que se haga a cada uno de los jugadores, tu insististe en conversar con Paolo Guerrero y hoy día vemos los frutos, hoy día la prensa, acompañando un rato, ahí todos con uniformes, los muchachos, la gente, un grupo criollo, traer a la prensa, vino Canal 2, ATV Perú, que nuevamente Surquillo, estas buenas noticias se difundan, ser un poco los abanderados en el Centro Deportivo, canchas modernas, hoy están en los lugares Paolo Guerrero, que está haciendo una entrevista, ir acompañando eso da cierta alegría, es la alegría que ponemos, que Surquillo sea otra vez, otra vez el tema de, que este otra vez, con estos pequeños detalles en la punta de la ola, es bueno, nos ven como un distrito gastronómico, deportivo y a la vanguardia del tema y es un acierto haber pintado a Guerrero, a Farfán, que se continúe con todos los jugadores, los muchachos van a jugar gratis en las canchas, van bien los murales, pasar con las familias esto está bastante bien.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: De lunes a viernes juegan gratis hasta las seis de la tarde, los sábados juegan toda la tarde, desde las cuatro hasta las once de la noche y los domingos es gratis, le corresponde, todos los días hay espacio gratuito para los jóvenes de Surquillo y para pedido voy a hacer un pedido, porque este grupo de chicos hoy me pidieron un reconocimiento a este ejemplo, entonces vamos a hacer un pedido para declarar como deportista ejemplar, en su momento hare mi pedido, a Paolo Guerrero, algún otro informe o pedido?

DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA: El día de ayer en la tarde, antes de ayer pase un rato por el Parque Morococha se han iniciado las obras, se está exponiendo ya, hay que darle más publicidad al tema, pero ya se iniciaron las obras, están entrando camiones, volquetes,



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

maquinaria pesada, se ve un avance en las canchas, en la última Sesión de Concejo se pidió se muestre los tiempos, la inversión, pero tenemos un problema Alcalde, porque los camiones estacionan afuera en la vía, Psje. Salaverry está lleno de maquinarias, han tenido dificultad en recoger la basura de los vecinos, entonces tener en consideración Alcalde, creo que nos está faltando, aquí va mi pedido, un tema con tránsito, que ordene los volquetes, las maquinarias y dejar los servicios básicos, recoger la basura de alguna manera para que no se vea el descuido de las maquinarias, porque si genera ruido, molestias, tratemos de mitigarlo de alguna manera

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: A Gerencia Municipal para que se vea el pedido del regidor Casassa, bueno yo tengo un pedido, por iniciativa de estos jóvenes que me han acompañado el día de hoy en el Estadio, me gustaría que pase a Orden del Día, el declarar deportista ejemplar, al jugador Paolo Guerrero Gonzales, valga la redundancia, como un ejemplo a seguir por nuestros jóvenes y niños surquillanos, declararlo como deportista ejemplar.



DE LA SEÑORA REGIDORA MELANIA RAMIREZ: Buenas tardes con todos los presentes, señor Presidente la Sesión pasada, en el segundo punto sobre el proyecto de ordenanza que regula el Presupuesto Participativo para el próximo año, entre otros pedidos, hice uno que quisiera volver a recalcarlo con usted como Presidente del programa, para que se haga todos los esfuerzos posibles en la gestión o en todo caso su persona haga los esfuerzos posibles para que el grupo directivo que lidera la organización del Vaso de Leche, pueda regularizar los documentos, para que ellas también puedan estar como agentes participativos, sé que algunas también tienen sus proyectos, pero bueno en el año, cumplieron ya ellas su periodo el 15 de abril del 2011, desde la fecha, no han tenido ningún otro reconocimiento, no hay una resolución, por lo tanto ellas no pueden estar inscritas en el RUS, en el registro único de organizaciones sociales de base, por eso yo apelaba a su sensibilidad con las organizaciones sociales, en este caso con el programa del Vaso de Leche, para que interponga los buenos oficios, puedan salir ellas del entrampamiento que están más de once años, que no se hace ningún documento para que ellas puedan ser agentes de manera legítima y poder participar, eso quería manifestar. Por otro lado señor Presidente, cuando usted informa de las siete sopas, efectivamente el año pasado, perdón a comienzos de, si el año pasado cuando se aprobó y la verdad que aunque las serías deficiencias nutricionales, que hoy en día padecen muchos de los jóvenes y niños en el distrito y bueno combatir de alguna forma con este nutriente, para estos jóvenes que fueron detectados con tbc en Ricardo Palma, yo creo que también que eso también es una muestra de, como alguien dijo no hay que ser mezquinos, se hizo la gestión y bueno, que bueno que se haya ampliado y este llegando a más personas, a más niños para contribuir con su calidad de vida, pero así como también a ellos hay la preocupación, se está haciendo todo el trabajo para poder combatir y poder ayudar en el tema nutricional, con esa misma preocupación señor Presidente el año pasado, solicite el informe bromatológico nutricional de los insumos del programa del Vaso de Leche, que ya son más de ocho años que no se hacen, que no lo hacen a través del Senan, sé que la empresa trae los informes, pero hay una empresa de manera imparcial que debe venir y hacer un muestreo o bueno y si algo, que no se si en verdad a la fecha se ha hecho, pero vengo solicitando ya más de un año, a raíz de la denuncias de la empresa Gloria, de la baja y mala calidad de sus insumos, para descartar cualquier posibilidad, para verificar también de repente y reafirmar que la leche es de buena calidad la que se está repartiendo, a la fecha señor Presidente no se me ha hecho llegar ningún informe y eso también lo hago y lo hice, con la única preocupación de que esos niños de escasos recursos del distrito, los más vulnerables, quienes también están personas con tbc y también ancianos, gente de tercera edad, el adulto mayor, puedan de alguna forma, garantizar que están consumiendo una leche en óptimas condiciones y quisiera a través suyo, reiterar nuevamente ese pedido, que se me alcance y poder mostrarlo también a ustedes, también a todos los regidores y poder mostrarlo a las bases, es una preocupación de ellas, eso era mi pedido que quería reiterar.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Gracias regidora y las disculpas del caso, por no de repente el área responder, una llamada de atención a través de Gerencia Municipal, para el área que tiene que brindar el informe solicitado por la regidora Melania Ramírez, que es de interés general, para saber qué calidad de alimentos están recibiendo los



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

menores y todos los beneficiados del programa del Vaso de Leche, por escrito que se le conteste a la regidora, algún otro pedido?

DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ: Esto es en realidad, es un pedido reiterativo, en la Sesión anterior solicite señor Alcalde, por un motivo de transparencia, se coloquen los letreros sobre la obra que se está realizando en el parque Morococha para que, de esta manera los vecinos poder estar enterados, ese día que fue la Sesión usted pidió a la Secretaria General, se me brinde el informe, pero hasta la fecha no se me viene haciendo, como todos mis pedidos que he hecho durante todos estos años señor Alcalde, muchas gracias.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: La Sesión fue cuando?

DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA: El día lunes...

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Viernes para sábado fue no?, denos unos diitas mas que se le va a responder, 28 estamos 31, han sido tres días, unos días más que se le va a responder.

DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ: No hay problema, con tal que sea antes de que acabe la obra y podamos estar enterados y no pasen tantos años.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Estamos también elaborando eso, algún otro pedido?, no habiendo más pedidos, el pedido de la regidora Sandra Gutiérrez a Gerencia Municipal, pasamos a la Orden del Día, sírvase tomar la asistencia.

ESTACIÓN ORDEN DEL DÍA

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Con el quórum de Ley damos inicio a la Estación de Orden del Día de lectura al primer punto de agenda señor Secretario.

PUNTO UNO: APROBACION PROYECTO DE ORDENANZA QUE APRUEBA LA DISPOSICIÓN PARA LA DECLARACIÓN DE DEUDA TRIBUTARIA DE COBRANZA DUDOSA O DE RECUPERACIÓN ONEROSA.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Con la venia del Concejo, para sustentar este proyecto de ordenanza, vamos a ceder el uso de la palabra a la señor Denis Díez, quien es el Gerente de Rentas.

Señor Denis Díez Robles, Gerente de Rentas.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Muchas gracias Denis, alguna consulta que quiera hacer algún regidor?

DE LA SEÑORA REGIDORA NELLY GALARZA: Señor Alcalde, la SAT cuando hay una deuda, lo que hace es cobrar una tasa o sea la persona que va a scr, o quiere sacar digamos su prescripción de su deuda, tiene que pagar una tasa, para que así pueda en este documento elaborar su prescripción, hasta 25 soles, aun así recupera 25 soles, entonces yo pienso que se podría hacer algo, si quiere bajarle la deuda sobre todo en las recientes, 2010 en adelante, creo que son cinco años en la medida que escriben, también no somos muy enérgicos, digamos en cobrar estas deudas, porque en otros municipios, en Miraflores dejamos de pagar un año y cada semana nos envían notificación, llaman, por cansancio ya tenemos que ir y pagar, acá muchas veces casas abandonadas, están quince años, dieciséis años sin cobrar y cuando algo aparece, por ejemplo esta por caerse una pared, se le bota la pared porque puede matar al alguien aparece inmediatamente el dueño, entonces de repente hacer algo para que no suceda en adelante, porque es muy fácil tratar de desligarse de algunas deudas, que es un deber de todo ciudadano, pagar sus tributos, porque así podemos exigir mejores servicios, entonces tal vez poner un poquito más de ganas, para poder recuperar, tal vez presionar un poco a nuestros vecinos para que puedan pagar sus tributos.



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Ok, respeto su posición regidora como una contribuyente responsable, pero esta es una sugerencia que nos da la Contraloría a través de la empresa auditora, designada por la Contraloría, aparece en nuestras cuentas una cantidad de dinero que nos hace ver como si tenemos un montón de recursos, pero eso no es real, porque son deudas de cuya cobranza, lo dice el mismo proyecto es dudosa, tiene argumentos ellos para decir que ya pagaron, que en realidad no le deben a la Municipalidad o la Municipalidad no genero en algún momento, en algunos de esos años, un debido valor que acredite verdaderamente el compromiso de deudas o vinculo de deuda, entonces nosotros mismos no tenemos argumento legal, para llegar y se nos hace muy engorroso y costoso mantener esas cuentas, en otro caso como lo dice, en el caso de recuperación onerosa nos deben tan poco, que más vamos a gastar en el trámite, que es hasta burocrático necesariamente, en trámites, procedimientos y significa en horas hombre y en material mucho más costoso que lo que al final vamos a recuperar, este proyecto viene como recomendación, de lo que ha hecho la empresa auditora enviada por la Contraloría, entonces, yo pediría que lo aprobemos para ya dejar de lado y eso quede en el pasado y poder empezar con cuentas más transparentes, menos en volumen pero sí con mayor posibilidad de hacerla realidad.

DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA: Con su venia señor Alcalde, hay un tema que hay tener claro también estas deudas, este monto de deuda, ya llegan a cobranza dudosa, es porque se ha ejecutado todo lo que se puede hacer comunicación, intereses, moras, le han quitado moras, y en el sistema financiero, el balance nuestro, que este Concejo a aprobado en marzo, aparece en el rubro de cuentas de cobranza dudosa, un poco revisando la cuenta, aparece que tenemos esta plata, no la tenemos en efectivo, pero si la tenemos flotante, lo que estamos haciendo ahora es sincerando estas cuentas, por los años ya ha prescrito muchas cuentas, vamos a contra afectar los estados financieros, vamos a tener que seguir las recomendaciones de contraloría y achatar esta base de dinero en cobranza dudosa y está bien Alcalde realmente, es sano tener la casa limpia, estas deudas no la vamos a recuperar como bien decía Nelly, está generando gastos innecesarios tener en el sistema, comunicando, tratar de embargar, comunicar al banco, el pago al banco por tratar de ejecutar las cuentas, o aparecen y no tienen tampoco, gente que ya se les atendió con limpieza pública y otros, lo que nos toca en adelante es tener mecanismos para que no se incremente estas deudas.

DEL SEÑOR REGIDOR LUIS ROJAS CHIRINOS: Señor Alcalde, desde que año va a corresponder la cobranza dudosa, desde el 2007?

DEL SEÑOR REGIDOR LUIS ROJAS CHIRINOS: Si ustedes has gastado en notificación contra el contribuyente entonces eso no entra a cobranza dudosa?

Señor Denis Diez Robles, Gerente de Rentas.

DEL SEÑOR REGIDOR LUIS ROJAS CHIRINOS: No entra, ok.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Alguna otra consulta?, no habiendo más intervenciones, pasamos a votación, los regidores que estén de acuerdo con **APROBAR EL PROYECTO DE ORDENANZA QUE APRUEBA LA DISPOSICIÓN PARA LA DECLARACIÓN DE DEUDA TRIBUTARIA DE COBRANZA DUDOSA O DE RECUPERACIÓN ONEROSA**, que se manifiesten con la señal conocida: A FAVOR: 07; EN CONTRA: 00; ABSTENCIONES: 02; aprobado por **MAYORIA**. El siguiente punto de agenda señor Secretario.

PEDIDO: PEDIDO DEL SEÑOR ALCALDE RESPECTO A DECLARAR COMO DEPORTISTA EJEMPLAR AL JUGADOR PAOLO GUERRERO.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Si creo que esto es motivar a nuestros niños, nuestros jóvenes, puedan seguir el ejemplo de este gran deportista que ha luchado, lo hemos visto todos los problemas que ha pasado, pero el deseo de seguir su sueño, de que ha sido su sueño desde niño de jugar en un Mundial, ha llegado hasta las últimas



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

instancias, hasta la última instancia para poder lograr merecer todos estos problemas que se le presentaron y que ha demostrado que efectivamente, no es un hombre que consume drogas, es una persona, que es un deportista reconocido a nivel mundial y que ha tenido respaldo incluso de los capitanes de otras selecciones, que ha tenido respaldo de la asociación de futbolistas a nivel internacional y que en los mismos tribunales que han pasado se ha demostrado y comprobado que en realidad no ha sido premeditado, si cometió una falla, no fue una falla buscando que mejorar su rendimiento deportivo, y que en realidad no es un persona que consume drogas y mucho menos, entonces ha demostrado con su empuje, con este deseo de hacer realidad sus sueños, un mensaje a nuestra niñez y juventud, que cuando uno sueña algo, ese sueño se puede hacer realidad, así creo que todos somos acá, testigos de esta lucha de Paolo Guerrero y creo que sería bueno difundir ese ejemplo, en toda nuestra niñez y en toda nuestra colectividad de Surquillo, así que ese es mi pedido, declarar como Deportista Ejemplar al señor Paolo Guerrero Gonzales para la comunidad Surquillana, es el pedido que yo planteo.

DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ: Gracias señor Alcalde, hoy es un día muy feliz para todos los peruanos, el Capitán de la bicolor, se unió a la selección peruana y creo que hasta el frío de la mañana desapareció, cuando recibimos la noticia de que Paolo está en el Mundial, y como bien dice usted señor Alcalde Paolo Guerrero es un ejemplo de lucha, de perseverancia, que todos los niños y jóvenes y adultos debemos seguir, porque cuando uno tiene la verdad debe seguir y defender su verdad, uno nunca debe de rendirse para alcanzar sus sueños, creo que ese es el ejemplo más grande que nos deja Paolo Guerrero y de verdad hoy me levante contenta y me vestí de blanco y rojo, porque nunca perdí la fe de que, Paolo nos acompañara en este Mundial y finalmente creo que nuestros sueños están cada vez más cerca, y después de resaltar los valores de Paolo Guerrero, también debo decir señor Alcalde, que no solo Paolo es el ejemplo, sino toda la selección es ejemplo para nuestros niños y jóvenes, de no a las drogas, no al alcohol, creo que este es el mayor ejemplo que nos dan el día de hoy nuestra selección peruana y creo que el Perú está de fiesta, todos somos Perú.

DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA: Alcalde, vi el mural con atención, un detalle que me llamo mucho la atención, investigando la palabra Fe, en el cuello tiene la palabra fe, yo creo que ese es el ejemplo, de continuar hasta el final, de tener fe a Paolo, tenemos fotos que juega en el mini complejo con sus amigos, hoy la alegría que nos da nuestra selección, matizando con las penas que nos da la clase política, bueno los dejamos de lado porque nos roba una sonrisa, se viene un mundial y una experiencia muy bonita, y coincido con Sandra, que no solo la selección, todos los deportistas que vienen haciendo deporte, pero es él, el motivo de alegría, el ejemplo y debemos resaltar ese tatuaje de fe, hacerlo como una marca que nos acompaña.

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Claro hemos estado al mediodía, hace unas semanas empezó, unos chicos que han venido de Chimbote, ingresaron a hacer los murales, porque hemos decidido hacer la figura de los miembros de la Selección y decidimos que sea la primera imagen la de Guerrero, y no nos equivocamos, las cosas resultaron y hoy día los niños que estaban haciendo deporte del colegio de Lourdes, nos acompañaron en el tema, que llegó la prensa y todos y ahí hay un gordito que agarro el bombo y con una energía tremenda y vitalidad y naturalidad para agarrar su bombo y comenzó hacerlo tocar y esas cosas son las que generan estos ejemplos, y necesitamos esta juventud alegre y estamos alegres, porque con alegría se hacen las grandes personas, vamos a pasar a votación, los regidores que estén de acuerdo con el pedido de **DECLARAR DEPORTISTA EJEMPLAR AL SEÑOR PAOLO GUERRER GONZALES**, que se manifiesten con la señal conocida: aprobado por **UNANIMIDAD**, gracias regidores.

No habiendo más puntos señores Regidores, se agradece por su presencia. **DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES**, finalizo la Sesión de Concejo.

- TOCA LA CAMPANILLA -

MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO
JOSE LUIS HUAMANI GONZALES